

3月 めくもりだより

第36号

2022.3 保育所めく森

ま め ま き

2/2 (水) 保育所では、節分ということでオニをやっつけるゲームをしました。オニに見立てたボーリングでオニ退治！元気いっぱいみんなでやっつけました。



春の日差しがぽかぽかと、子どもたちの背中を包んでくれるようになりました。春を待ちわびていたかのように、戸外遊びやお散歩をいつも以上に楽しんでいる子どもたち。

いよいよ今年度も残りあとわずかとなりました。この一年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿をうれしく感じているこの頃です。

来年度もさまざまな経験を積み重ねて、心も体も大きく成長していくことを願っています。



入園したときは不安そうだった子どもたちが、今ではとびきりの笑顔を見せてくれます。この保育所生活で大きく世界を広げてきた子どもたち。これからも心豊かに育ててほしいと願っています。

ラジオ体操がとっても上手です☆



これからさらに大きく成長する姿を職員一同楽しみにしています☆



この一年間、保護者の皆さまにはいろいろな面で温かいご支援、ご協力をいただきありがとうございました。今後ご家族の方々のご協力ご支援を得ながら、子どもたちの健やかな成長を願い、保育していきたいと思っています。どうぞよろしくお願い致します。

☆☆☆ 4月の予定 ☆☆☆

進級おめでとうパーティ

お楽しみにね♪